



まひる

美郷町立千畑小学校
夢ここに 心をつなぎ ふみ出す一歩

学校報 No. 35

令和4年12月23日

冬休みをむかえる集会

いよいよ明日から冬休みが始まります。子どもたちは、お正月にお年玉をもらったり、スキーをしたりすることを楽しみにしているようです。

今日の「冬休みをむかえる集会」では、2年生の〇〇〇〇さん、4年生の〇〇〇〇〇さん、6年生の〇〇〇〇〇さんの3人が、冬休みに頑張りたいことを発表してくれました。



また私からは、次の二つのことを子どもたちに話しました。

一つ目が、「安全で充実した冬休みにする」です。そのためには、先日配付した「手と手つないで（冬休み）」に記載されている「約束やきまりを守る」ことや、「ゲーム・インターネットの使い方の約束を守る」こと、そして、何より大切なのが「規則正しい生活をする」ことです。ご家庭での見守り、声かけをお願いします。

二つ目が、「新年を迎えるに当たって、次の一歩（成長）のための目標やめあてをもつ」です。冬休みが終わると、いよいよ卒業や進級にむけての準備が始まります。そのための目標やめあてを家族で話し合ってほしいと思います。

冬休み期間中は、お正月ということで親戚の家に遊びに行ったり、お年玉をいただいたりと楽しいことがたくさんあります。きちんと挨拶をしたり、きちんとお礼を言ったりすることは子どもたちにとって大切なことですので、是非この機会に指導をお願いします。

新型コロナウイルスの感染拡大については、まだまだ油断はできません。感染予防に十分に配慮し、事故なく、楽しく、有意義に過ごしてくれることを願っています。

冬休み中の、学校の約束は生徒指導日より「手と手つないで」を、お読みください。

〇〇〇〇さん（2年）、〇〇〇〇〇さん（4年）、〇〇〇〇〇さん（6年）の発表

2年 〇〇 〇〇

ぼくが冬休みにがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、スキーのれんしゅうです。1年生のときよりもスムーズにすべれるように家やスキー場でれんしゅうしたいです。

二つ目は、かん字けんていのべんきょうです。ことしは9きゅうにちょうせんします。2年生でならったかん字をしっかりふくしゅうして、まんてんごうかくをめざしたいです。

三つ目は、お手つだいです。家で120頭の牛を飼っているので、お家の人が早くしごとがおわれるように、エサをあげたり、そうじをしたりしたいです。

ぼくは、この三つのことを冬休みにがんばりたいと思います。



裏面につづく⇒

4年 〇〇 〇〇〇

わたしが冬休みに楽しみなことは、ふだんはできないことを、ゆっくりのんびり時間をかけてやることです。

雪にねころがったり、かまくらを作ったりしたいです。

冷えた体をこたつであたためたいです。



6年 〇〇〇〇

私が冬休みにがんばりたいことが2つあります。

1つ目は中学校に向けての準備です。今までに習ったところをたくさん復習することと、時計を見て行動することに力を入れたいです。自信をもって中学校に行けるようにしたいです。

2つ目は、家族との時間を増やすことです。最近ネットを利用する時間が多くなってしまい、家族と過ごす時間が少なくなっています。だから、ネット利用のルールを守りながら、家族と過ごす時間を増やしたり、過ごし方を工夫したりしました。

小学校生活最後の冬休みを有意義に過ごしたいです。



12/14 6年福祉学習 六郷高校で



12/16 保健集会 「メディアと健康」



12/22 4年 御田小学校とのオンライン交流

今年もコロナ渦の中、学校運営にご協力くださいまして、ありがとうございました。
良い年をお迎えください。

千畑小学校 職員一同

